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令和３年第１１回柳川市教育委員会定例会議事録 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

   令和３年８月２４日（火） 

      開会 午後 １時３０分 

閉会 午後 ２時２０分 

 

２ 出席委員の氏名 

教育長職務代理者       江口  正基（欠席） 

委 員              瀬戸口  京子 

委 員               田中  義隆 

委 員            田中  麻子  

 

３ 事務局等の出席者 

教 育 長              沖   毅 

   教育部長                 袖崎  朋洋 

   首席指導官          野田 真功 

主任指導主事         萩野 なぎさ（欠席） 

学校教育課長             古賀   洋 

生涯学習課長             新開  文隆 

人権・同和教育推進室長     成清 和政 

図書館長           目野 康彦 

学校教育課長補佐兼教務係長  田中 規之 

記録者学校教育課長補佐     藤吉 康裕 

 

４ 傍聴者  

０人  

  

５ 教育長経過報告の要旨 

  令和３年７月２１日（水）から令和３年８月２４日（火）までの経過報告。 

   主な報告 

・定例記者会見について 

・教育民生常任委員会視察について 

・早朝一斉清掃について 

・社会教育委員の会について 

・新型コロナウイルス感染症対策本部会議について 

・全国大会等出場報告（三橋中）について 
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・庁議について 

・杉森高校表敬訪問（理事長、新理事）について 

・柳川市学校給食調理コンクールについて 

・災害警戒本部準備会議について 

・災害警戒本部会議について 

・災害対策本部会議について 

・少年野球表敬訪問について 

・教育民生常任委員会について 

・柳川市立小中学校臨時校長会（オンライン）について 

・教育委員会定例会について 

 

６ 議事の大要 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

本日の出席委員は３名です。定足数に達しておりますので令和３年

第１１回柳川市教育委員会定例会を開会いたします。 

日程第１「会議録署名委員の指名について」を議題といたします。 

会議録署名委員は、田中麻子委員にお願いいたします。 

 

（了 承） 

 

日程第２「会期の決定について」を議題といたします。 

会期は、本日１日限りといたします。  

 

（了 承） 

 

日程第３「教育長の経過報告について」を議題といたします。 

では、私から報告をいたします。 

 

（教育長報告） 

 

このことについて、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし） 

 

次に、日程第４ 議案第１７号「柳川市社会教育功労者表彰につい

て」を議題といたします。 

事務局より説明をお願いします。 
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生涯学習課長 

 

教育長 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

教育長 

 

田中義隆委員 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

首席指導官 

（説明） 

  

 例年より被表彰者は多いんですか。 

 

今回公民館としては、例年より人数が多ございます。 

 

このことについて、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

（特になし）  

 

ご意見等ないようですので、本案については、事務局提案のとおり

決定してよろしいでしょうか。 

 

（了承） 

 

次に、日程第５「その他報告事項」を議題といたします。 

事務局より報告をお願いします。 

 

（学校教育課） 

・９月補正予算の概要について 

 

（説明） 

 

何かご質問等ございませんか。 

 

今回の分はネットワークの整備ですが、配ってあるタブレットは何

年ぐらい使えそうですか。 

 

機械は５年程度かなと思っております。機械は買い取りで導入をし

ましたが、中にいろんなプログラム、パッケージが入っていて、その

パッケージが５年で契約をしております。なので、５年経ちましたら、

機械の使用を延ばしてパッケージを延長するのか、あるいは機械ぐる

み替えるのかというような判断は必要になってくると思います。 

 

・今後の学校行事等の実施について 

 

（説明） 
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教育長 

 

瀬戸口委員 

 

 

首席指導官 

 

 

 

 

教育長 

 

首席指導官 

 

教育長 

 

 

田中義隆委員 

 

 

首席指導官 

 

教育長 

 

 

 

 

田中麻子委員 

 

 

首席指導官 

 

教育部長 

 

 

 

 

何かご質問等ございませんか。 

 

オンラインでの指定校研究発表会をされるということですが、具体

的にはどんなふうにされるんですか。 

 

研究構想を説明した後、クラスを半分に分けて、３クラスずつ授業

をライブ配信し、各学校で見ていただくという形です。最後に道徳の

講師の先生をお呼びしていますので、その講師の先生の講話もライブ

配信します。 

 

委員さん方が見られるとしたら。 

 

ズームのＩＤとパスコードがあれば見られます。 

 

委員さんには情報をやっておいてください。今回はオンラインで見

ていただいたらと思います。 

 

部活動の件ですが、中体連の大会と書いてありますが、新人戦は開

催されるんですか。 

 

県は中体連にも中止を求めているという情報までは入っています。 

 

部活動については、公式大会の縛りをきつくした。中体連等として

いましたが、例外規定を作ったら学校によって判断が変わってきてな

し崩しになってしまうので、中体連を公式大会としました。 

他にございませんか。 

 

学童の事に触れていただいていますが、学校が１週間早く終わると

いうことで学童は早く始まるんですか。 

 

今、要請はしています。 

 

学童は市の直営でもないし、学校の直営でもなく、運営委員会とい

うのが各学校ございまして、そこが運営しているので、運営委員会の

決定が優先される。昨日、子育て支援課から各運営委員会には依頼を

して、今のところは反対が出たという話は聞いていない。学童は通常
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教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 

 

教育長 

 

田中義隆委員 

 

 

生涯学習課長 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

瀬戸口委員 

 

 

 

３時始まりで、給食を食べさせて放課になるのがだいたい２時ぐらい

になると思うので、１時間ぐらい早期に始まるということですが、だ

いたいの所は協力いただいていると考えているところです。 

 

急だったのでどうしても預かれないということであれば、学校の方

で学童に行く子を少し預かるということで、そこら辺は各学校で柔軟

に対応するよう話はしています。できるだけそこら辺はうまくやって

いきたいと思います。とにかく子ども達から感染者が出なくて、感染

状況が落ち着いて、９月１２日が明けたら、通常の活動にできるだけ

早く戻れるようになってほしいと願うばかりでございます。しかし、

なかなか厳しい状況だなと思っているところでございます。何かあり

ましたら、またお知らせをしたいと思います。 

 

（生涯学習課） 

・９月補正予算の概要について 

 

（説明） 

 

このことについて、何かご質問、ご意見等ございませんか。 

 

今コミセン関係の空調に関して、窓をあけたり、そういう指導はし

てありますか。 

 

定期的に換気をするようにというようなお願いはしておりますし、

守っていただいているということで把握しております。 

 

他にございませんか。ないようですので、本日の議事は終了いたし

ましたが、他に事務局からございませんか。 

 

（特になし） 

 

委員様から何かございませんか。 

 

柳川市は、机の消毒とか教室のことに関しては先生方がなさってい

るのでしょうか。 
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学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

瀬戸口委員 

 

 

 

教育長 

 

学校教育課長 

 

田中義隆委員 

 

学校教育課長 

 

 

 

教育長 

 

 

 

田中麻子委員 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

スクールサポートスタッフ事業ということで、去年補助金が付きま

して、シルバー人材センターの今の用務員さんの時間をつぎ足す形で

消毒作業をやっていただきました。今年は１９学級以上ないと補助金

が付かないということで、該当する学校が１校もないんですが、補助

金なしでその事業を延長する形で用務員さんに、足らない部分は先生

方という話になりますが、そのような対応をやっております。 

 

分かりました。よその地域では一般のボランティアみたいな感じの

方を採用しているという地域もあると聞いたので、柳川市はどんなふ

うにされているのかなと思って質問した次第です。 

 

シルバー人材センターでちゃんとやっているということですね。 

 

補助金はありませんが、今年度いっぱいの予算は押さえております。 

 

それは１日１回の清掃ですか。 

 

１時間の延長という形での契約になっておりますので、どこまでや

れているかというのは、学校と用務員さんとの打合せの中で、用務員

業務とのやり繰りもできているのかなとは感じているところです。 

 

子どもがよく触る所とか用務員さん１人が１時間でできる範囲は決

まっている。あとは教職員でやるということになると思います。 

他にございませんか。 

 

学校の先生方のワクチン接種はどういう状況ですか。 

 

６、７月に開設されたみやま市の広域接種会場をご紹介した。市の

キャンセル待ちとかも市民の方はご案内ができたので、情報提供とい

う形で学校に流したんですが、意外と学校の先生が市外の方もいらっ

しゃった。 

 

子どもが感染しないようにお願いはしていいが、あくまでも任意接

種ということで、非常に難しいナーバスな問題でございます。予約も

取りづらくなった。 
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教育部長 

 

 

 

 

 

瀬戸口委員 

 

 

教育長 

 

 

 

 

前回２２箇所と集団接種会場ということで、かなりの医療機関で打

っていたんですが、最近は５箇所と集団接種会場が水の郷だけになっ

ています。６の倍数で打っていかなければいけないので、広く分散さ

せていくと無駄がでやすい。そういったことを防止していくことから

も、できるだけ無駄がでないようにやっているということです。 

 

夏休み明け学校に出てきて、コロナに感染しないようにというのは

とても大変ですね。 

 

かなり厳しいんじゃないかと見立てています。 

では、他にないようですので、これをもちまして、令和３年第１１

回柳川市教育委員会定例会を閉会いたします。どうもありがとうござ

いました。お疲れ様でした。 

 

次回予定 次回教育委員会定例会 ９月２４日（金）１４時３０分 開催決定 

 


